

8. Juni 2002

Bad Tölz - Wolfratshausen

„Die Schule des Hörens für Kinder“ beim 3. Lernfest in Bayern

Der Landkreis Bad-Tölz-Wolfratshausen ist auf dem Weg zur „Lernenden Region“.

1998 und 1999 haben regionale Unternehmer, Schulen, Gesundheitsdienste, Regionalvermarkter, Bildungsanbieter und Freizeiteinrichtungen ihre Dienstleistungen und Produkte an Aktionsständen und in Workshops mit originellen Lernideen präsentiert. Über 25.000 Besucher waren fasziniert, weil Lernen zum Mitmachen eingeladen hat.

Jetzt veranstaltet der Landkreis Bad-Tölz-Wolfratshausen, das Kloster Benediktbeuren, das Bürgernetz Isar-Loisach und das Kreisbildungswerk das **3. Lernfest**.

Die „Lernende Region“, gefördert durch die Bundesregierung, widmet sich den Themen Bildung, Beruf und Freizeit, Gesundheit und Umwelt, Neue Medien und Kultur.

Am **8. Juni werden im Kloster Benediktbeuren** die attraktivsten und interessantesten Angebote auf originelle Weise vorgestellt und **„Olli Ohrwurm und seine Freunde“** sind mit dabei! Angelica Dullinger aus Kochel am See, seit Jahren aktiv für die SDH, wird die „Schule des Hörens für Kinder“ als Top-Thema beim Lernfest vorstellen. Eingeladen sind Erzieherinnen und Lehrkräfte, Eltern und AusbilderInnen, Jugendleiter und im Bildungsbereich tätige Personen.

Mit den beiden Kernsätzen: „Prävention durch Faszination“ und „Sinneskompetenz kommt vor Medienkompetenz“, hat Prof. Karl Karst die Basis für die Arbeit der SDH geschaffen. Diese Kernannahmen bilden auch die Grundlage für die „Schule des Hörens für Kinder“. Das Medienpaket trifft in seiner Ausrichtung also genau den Nerv des Bad-Tölzer Lernfestes, dessen Schwerpunkt in diesem Jahr die Vermittlung von Medienkompetenz sein wird.

Informationen finden Sie unter:

www.lernende-region.de/

a.dullinger@gmx.de

